

el orden y limitaciones legales, para lo cual esta resolución sirve de oportuno mandamiento en forma para su práctica por un agente judicial de este Juzgado con asistencia del secretario o funcionario habilitado, o por el Servicio Común existente al efecto en quien se delega para su cumplimentación, así como para solicitar el auxilio de la fuerza pública, cerrajero o cualquier otro medio necesario para su acceso, si preciso fuere. Y en su caso, líbrense los exhortos, oficios y comunicaciones necesarios en orden a conocer los bienes del deudor y la práctica del embargo.

Segundo.- Advertir y requerir al ejecutado de las obligaciones y requerimientos que se le efectúan en los razonamientos jurídicos 5º y 7º y ello antes de la firma de esta resolución.

Notifíquese la presente resolución a las partes y al F.G.S., para que en el plazo de quince días inste lo que a su derecho convenga. La cantidad reclamada deberá ser ingresada en cualquier oficina del Banco Bilbao-Vizcaya Argentaria en la cuenta de este Juzgado abierta con el número 3867000064030102.

Notifíquese la presente resolución a las partes y al F.G.S., y adviértase a la parte ejecutada que conforme a lo dispuesto en el artículo 556 y s.s. de la Ley de Enjuiciamiento Civil podrá oponerse a la ejecución en el plazo de diez días siguientes a la notificación alegando el pago o cumplimiento y demás causas legales de lo ordenado en la resolución lo que deberá justificarse documentalmente.

Así, por este auto, lo pronuncio, mando y firmo. Doy fe.

El/la magistrado-juez.

El/la secretario judicial.

Y para que le sirva de notificación en legal forma a Los Tordos, S.A., en ignorado paradero, expido la presente para su inserción en el BOC y en el tablón de anuncios del Juzgado.

Santander, 26 de noviembre de 2002.—La secretaria Judicial, María Jesús Cabo Caballero.

02/14498

JUZGADO DE LO SOCIAL NÚMERO TRES DE CANTABRIA

Notificación de sentencia en procedimiento de demanda, expediente número 717/02.

Don Miguel Sotorrío Sotorrío, secretario judicial del Juzgado de lo Social Número Tres de Santander,

Que en el procedimiento de demanda 717/2002 de este Juzgado de lo Social, seguidos a instancias de don Genaro Alfredo Fernández Fernández, don Emilio Hernández de Sande y de Prada, don Carlos Hernández de Sande y de Prada y don Alfonso Rodríguez Valbuena contra la empresa «Construcciones Socueva, Sociedad Limitada», sobre ordinario, se ha dictado el siguiente:

Fallo: Que estimando la demanda interpuesta por don Alfonso Rodríguez Valbuena, don Carlos Hernández de Sande, don Emilio Hernández de Sande y don Genaro Alfredo Fernández contra «Construcciones Socueva, Sociedad Limitada», siendo parte el FOGASA, condono a la demandada a pagar a los demandantes estas cantidades:

- Don Alfonso Rodríguez Valbuena: 8.953,08 euros.
- Don Carlos Hernández de Sande: 8.953,08 euros.
- Don Emilio Hernández de Sande: 9.314,56 euros.
- Don Genaro Alfredo Fernández: 10.809,20 euros.

A estas cifras se les añadirá el interés legal por mora del 10 %.

Notifíquese esta sentencia a las partes, advirtiéndoles que contra la misma pueden interponer recurso de suplicación, que deberá anunciarse dentro de los cinco días siguientes a su notificación por comparecencia o por escrito de las partes, su abogado o representante, designando el letrado que deberá interponerlo, siendo posible

el anuncio por la mera manifestación de aquéllos al ser notificados. La empresa condenada deberá al mismo tiempo acreditar haber consignado el importe de la condena en la cuenta de depósitos y consignaciones de este Juzgado, abierta en el «Banco Bilbao Vizcaya Argentaria» al número 3876 0000 65 0717 02, pudiendo sustituirse por aseguramiento mediante aval bancario, constando la responsabilidad solidaria del avalista; asimismo deberá ingresar la cantidad de 150,25 euros en la misma cuenta y en ingreso separado del importe de la condena.

Firmado, don Pablo Rueda Díaz de Rábago, magistrado-juez del Juzgado de lo Social Número Tres de Santander.

Y para que le sirva de notificación en legal forma a «Construcciones Socueva, Sociedad Limitada», en ignorado paradero, expido la presente para su inserción en el BOC.

Se advierte a la destinataria que las siguientes comunicaciones se harán en estrados, salvo las que revistan forma de auto o sentencia o se trate de emplazamiento.

Santander, 22 de noviembre de 2002.—El secretario judicial, Miguel Sotorrío Sotorrío.

02/14202

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN NÚMERO UNO DE LAREDO

Emplazamiento en expediente de dominio-reanudación del tracto, número 294/02.

Doña Patricia Milagros Martín Orúe, jueza del Juzgado de Primera Instancia Número Uno de Laredo,

Hago saber: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento expediente de dominio, reanudación del tracto 294/2002, a instancia de don José Cristóbal Cano Tamayo, expediente de dominio para la reanudación de las siguientes fincas:

Finca en el sitio de Somarriba, Ramales de la Victoria, de 4 carros o sea 4 áreas 96 centiáreas. Linda: Norte, finca de don Antonio Hernández y herederos de doña Petra Cano; Sur, doña Serafina Alvarado, herederos; Este, de don Nicasio Ruiz, y Oeste, de don Francisco Cano y herederos de don José Hoz.

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Ramales de la Victoria, al tomo 231, libro 37, folio 42, finca 2.278 e inscripción 1.^a

Por el presente, y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha, se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

Asimismo, se cita a los herederos desconocidos de don Cecilio López de Castro y Ruiz de la Peña como titular registral, y a don Antonio Hernández, doña Petra Cano, doña Serafina Alvarado, herederos, don Nicasio Ruiz, don Francisco Cano y herederos de don José Hoz, como colindantes, para que dentro del término anteriormente expresado pueda comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

Laredo, 31 de julio de 2002.—El secretario (ilegible).

02/14228

JUZGADO DE INSTRUCCIÓN NÚMERO CUATRO DE SANTANDER

Notificación de sentencia en juicio de faltas, expediente número 902/02.

Doña María Cruz Gutiérrez Díez, secretaria del Juzgado de Instrucción Número Cuatro de Santander,

Doy fe y testimonio: Que en el juicio de faltas número 902/2002 se ha dictado la presente sentencia, que en su encabezamiento y parte dispositiva dice: